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平成25年度第１回千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会 

 

１ 日時：平成25年６月14日（金）午前９時14分～９時25分 

 

２ 場所：千葉市議会棟 第４委員会室 

 

３ 出席者： 

 （１）委員 

   大原明保委員、河合謹爾委員、善積康夫委員 

 （２）事務局 

   渡部経済農政局長、皆川経済部長、今井経済企画課長 

 

４ 議題： 

（１）会長及び副会長の選任について 

（２）今後の審議予定について 

 

５ 議事の概要： 

（１）会長及び副会長の選任について  

委員の互選により、大原委員を会長に、河合委員を副会長に選出した。 

  （２）今後の審議予定について、事務局より説明を行った。 

 

６ 会議経過： 

【事務局】  おはようございます。本日は、お忙しい中お集まりいただきまして、ま

ことにありがとうございます。それでは、定刻となりましたので、ただいまより始めさ

せていただきます。私、本日の司会を務めさせていただきます経済企画課長の今井でご

ざいます。どうぞよろしくお願いいたします。それでは、失礼して着席させていただき

ます。 

 では、議事に入ります前に、お手元に配付いたしました資料の確認をさせていただき

ます。配付資料は、資料１、２及び参考資料１、２でございます。また、机上には、委

嘱状を配付させていただいておりますので、あわせてご確認をお願いいたします。 

不足などございましたらお知らせ願います。よろしいでしょうか。 

 それでは、続きまして、会議の成立についてご報告申し上げます。本日の出席委員は

総数３名全員ご出席でございますので、千葉市公の施設に係る指定管理者の選定等に関

する条例第10条第２項によりまして、会議は成立いたしております。 

 次に、会議の公開及び議事録の作成についてですが、お手元にございます参考資料１、

「千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会の会議の公開及び議事録の作成等につい

て」をごらんください。これは平成22年７月27日の本委員会における決定事項を参考と

してお配りしたものでございます。 

 本日の会議は、「１ 会議の公開の取扱い」の（１）のとおり、公開としております。 
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 なお、現在まで傍聴のお申し込みはございませんので、あわせてご報告をいたします。 

 また、議事録につきましては、「２ 議事録の確定」の（１）のとおり、事務局案に対

する会長の承認により確定することとなっておりますので、よろしくお願いいたします。 

 それでは、開会に当たりまして、経済農政局長の渡部より一言ご挨拶申し上げます。 

【経済農政局長】  改めましておはようございます。本日は、経済農政局の指定管理

者選定評価委員会、２期目に入りますが、委員のほうをお引き受けいただき、本当にあ

りがとうございます。 

 本日は、最初の会議ということでございますので、今期のこの２年間の会長、そして、

副会長をまずご選出をいただきたいと存じます。また、この委員会、これは親会と我々

称しておりますが、親会の終了後は引き続き第１回の産業部会、こちらのほうを開催い

たしまして、所管施設の評価に係る審議をお願いする予定となっております。 

 どうかこの２年間よろしくお願いを申し上げまして、簡単ではございますが、冒頭の

ご挨拶とさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

【事務局】  それでは、次に、委員の皆様をご紹介させていただきます。 

 お手元の資料１「千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会委員名簿（案）」をごら

んください。今回、常任委員にご就任いただきました皆様は、前回からの再任となりま

すので、私のほうから名簿順にお名前だけ読み上げさせていただきます。 

 弁護士の大原明保様でございます。 

 次に、公認会計士の河合謹爾様でございます。 

 最後に、千葉大学法経学部教授の善積康夫様でございます。 

 以上３名の皆様でございます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 次に、事務局の職員を紹介させていただきます。 

 なお、渡部経済農政局長につきましては、先ほどの挨拶をもって紹介にかえさせてい

ただきます。 

 経済部長、皆川でございます。 

【経済部長】  経済部長、皆川です。今後も引き続きよろしくお願いします。 

【事務局】  そのほかの職員につきましては、お手元にお配りしております座席表に

より紹介にかえさせていただきます。 

 それでは、議事に入らせていただきます。 

 なお、会長選任までの間、私のほうで進行を務めさせていただきますので、よろしく

お願いいたします。 

 それでは、ただいまから平成25年度第１回千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員

会を開会いたします。 

 初めに、議題「会長及び副会長の選任について」に入ります。 

 会長及び副会長につきましては、千葉市公の施設に係る指定管理者の選定等に関する

条例第９条第２項に基づき、委員の皆様の互選により決定したいと存じます。 

 委員の皆様、いかがいたしましょうか。はい。 

【委員】  私は都市局のほうでも委員に就任していることもありまして、できれば他

の委員の方にお願いしたいと思います。前回、本委員会をまとめていただいた経験、実
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績もございますし、引き続き、会長は大原委員さん、副会長は河合委員さんにお願いで

きればと考えますが、いかがでしょうか。 

【事務局】  ありがとうございます。ただいま善積委員さんより、会長に大原委員さ

ん、副会長に河合委員さんを、というご発言ございましたが、いかがでございましょう

か。 

【委員】  去年７月26日までの第１期のこの委員会の会長をやらせていただきました

が、皆さん様子がわかったと思いますし、どなたかほかの方でも、私としてはよろしい

んじゃないかという意見を持っているんですけれども、その点いかがでしょうか。 

【委員】  よろしいですか。大原委員さんは経験も豊富でいらっしゃいますので、引

き続き、会長をお引き受けいただきたいと思いますが、いかがでしょうか。 

【委員】  皆さんが私でよろしいというのであれば、お引き受けいたします。 

【事務局】  ありがとうございます。それでは、大原委員さんに会長、河合委員さん

に副会長をお願いしたいと存じます。 

 それでは、大原会長に議事の進行をお願いいたします。 

【会長】  はい。それでは報告事項「今後の審議予定について」に移りたいと思いま

す。 

 事務局より説明をお願いいたします。 

【事務局】  それでは、「今後の審議予定について」ご説明をいたします。 

 お手元の資料２、「今後の審議予定について」をごらんください。これは今回の委嘱期

間に当たります平成25・26年度における本委員会の審議予定について、部会ごとにお示

ししたものでございます。当委員会が所管をいたします指定管理者制度導入施設は、全

部で12施設ございまして、それぞれ分野ごとに、産業、観光、農政の３つの部会を設置

しております。今年度、25年度は、産業部会については、所管施設でございます勤労市

民プラザの指定期間が満了し、公募等によりまして、次期指定管理者の選定を行うこと

から、全３回の開催を予定しております。 

 また、そのほかの２つの部会につきましては、選定はございませんので、各施設の年

度評価を行う部会を各１回予定しておりまして、合計で５回の開催となります。 

 また、来年度26年度でございますが、農政部会所管の中田都市農業交流センターと乳

牛育成牧場の２施設が指定期間満了を迎え、こちらは非公募によります選定を予定して

おりますことから、全２回の開催となります。 

 また、そのほかの２部会につきましては、年度評価のための部会を各１回予定してお

り、合計で４回の開催となります。 

 なお、今後、施設の状況等によりまして、変更となる可能性がございますが、現在予

定しております現任期中の審議予定につきましては、以上でございます。 

 説明は以上でございます。 

【会長】  今の説明に対して質問等ございましたら、ご発言をお願いします。 

 発言がなければ報告事項「今後の審議予定について」を終わります。 

 本日予定されております案件は以上でございますが、ほかに委員の皆様から何かござ

いますか。 
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（「なし」の声あり） 

【会長】  ご発言がなければ、以上をもちまして平成25年度第１回千葉市経済農政局

指定管理者選定評価委員会を閉会いたします。 

 それでは、事務局に進行をお返しいたします。 

【事務局】  ありがとうございました。それでは、幾つか事務連絡を申し上げます。 

 まず本日の議事録を作成する関係でございますが、後日、内容のご確認を皆様にお願

いする予定でございます。案を作成し次第、事務局よりご連絡いたしますので、ご協力

のほどよろしくお願いいたします。 

 また、９時30分より引き続きこの会場で第１回産業部会を開催いたしますので、よろ

しくお願いいたします。 

 それでは、以上をもちまして平成25年度第１回千葉市経済農政局指定管理者選定評価

委員会を終了いたします。どうもありがとうございました。 

 

 


